

Le PNUD salue le travail de Cuba dans la protection de la biodiversité



La Havane, 17 février. (RHC).- Edith Felipe, coordonnatrice à Cuba du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a salué ce vendredi à La Havane les efforts consentis par notre pays à la protection de la biodiversité.

Peu après l'ouverture d'un atelier pour la rédaction du 6e rapport national à la convention de la diversité biologique, Edith Felipe, a souligné que le gouvernement cubain est pionnier dans l'introduction d'une approche sur la gestion des éco-systèmes.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba